



TOUS EN GREVE LE 5 OCTOBRE

Un appel à la mobilisation a été initié par plusieurs organisations pour une journée de mobilisation et de grève de l'ensemble des travailleuses et travailleurs des secteurs privé et public et de la jeunesse, le mardi 5 octobre.

Nos organisations s'opposent à ce que la situation sanitaire soit utilisée pour accélérer la remise en cause des droits et acquis des salariés : menace sur notre système de retraite et sur l'assurance chômage, recrutements de contractuels de droit privé dans la Fonction publique, poursuite de la dislocation de l'hôpital public en pleine pandémie...

Dans le même temps, les agents de la Fonction Publique attendent depuis des années, des mesures salariales à la hauteur de la perte de leur pouvoir d'achat.

À la DGFIP, depuis dix-huit mois, les agents des finances ont relevé avec professionnalisme les défis induits par la crise sanitaire. Ils ont assuré dans la période un service public économique, fiscal et financier performant, au prix parfois de lourds efforts personnels et ce dans un contexte permanent de risques sanitaires la mobilisation des personnels doit se traduire par les revendications suivantes :

- Pour la reconnaissance des agents, revendication d'un véritable plan de qualification et de promotion des agents ;
- Augmentation salariale et indemnitaire ;
- Pour le recrutement des emplois nécessaires et utiles, et le comblement des emplois vacants qui pèsent sur l'exercice des missions et accélèrent des conditions de travail dégradées ;
- Pour des emplois statutaires, contre le recrutement de contractuels de droit privé, emplois statutaires qui sont la garantie de l'impartialité de l'administration ;
- Pour refuser la casse du réseau avec le « NRP » et la « démétropolisation » ;
- Pour obliger l'administration à recenser les besoins nécessaires au bon exercice de nos missions de service public.

A la DRFiP Nord, l'intersyndicale revendique l'arrêt du NRP , des fermetures de services (CEL, CGR etc) , la fin des suppressions d'emplois record subies ces dernières années.

Nous revendiquons les moyens humains et nécessaires à l'exercice de nos missions.

**Manifestation régionale
5 octobre 2021
départ 14h30
Porte de Paris à Lille**